
■平成２７年第２回定例会（６月）一般質問通告

通　告　者 質　問　の　要　旨

答弁を求

める者

1 民有林地流動促進事

業について

　本年度の町政執行方針の中で、民有林地流動促進事業に取り組むとありますが、当然行政と森林組合

の役割分担があると思いますが、行政として具体的に流動促進として、どのような方策に取り組んでい

るのか。その実践及び方策についてお伺いいたします。

町　長

2 観光振興について 　本町観光のメーンは何なのか。住民の一部から具体的なものが見えてこないとの声がある。富良野美

瑛広域観光圏の中でも本町の観光振興が大変弱いように見えるが、本町としての具体例及び具体策をお

伺いいたします。

町　長

3 請負契約のあり方に

ついて

　本町の請負工事等の契約において、一部の分野に片寄って随意契約が大半を占める傾向にあるが、入

札という制度の趣旨からいって随意契約には大幅な制限があるが、執行者としての考え方をお伺いいた

します。

町　長

1 移住政策について 　過疎化が進み、南富良野町の人口が減少している中、都市部、他地域からの移住により地域が少しで

も活性化する糸口になると思うが、今までの実績と今後の具体的な政策をお伺いいたします。

町　長

2 観光庁による広域観

光周遊ルートについ

て

　６月１７日に観光庁が「広域観光周遊ルート」に道東北地域でつくる協議会で計画作成した周遊ルー

トを認定した。このことにより、外国人観光客の訪問先を地方へと拡大させる取り組みの中、ルート上

にある南富良野町としての今後の取り組みをお伺いいたします。

町　長

1 公営施設等総合管理

計画について

　国では、各地方公共団体に対して、公共施設等総合管理計画の策定と施設の老朽化対策の推進を求め

ておりますが、本町のこれら計画策定の見通しと公営住宅を除く各施設の管理及び長寿命化の具体的な

方針をお伺いいたします。

　特に次の施設について、管理や長寿命化の今後の方向等をお伺いいたします。

・各地区老人憩いの家、旧小中学校、下金山地区（旧消防番屋）、金山地区（青年研修所・旧保育所・

国際交流センター）、東鹿越地区（旧労働会館）、幾寅地区（旧独身寮・旧高齢者事業団事務所・現高

齢者事業団事務所・役場・消防支署・保健福祉センター・高等学校）

町　長

2 防災対策について 　防災については、発電機や資機材庫、資機材等については整備されてきておりますが、住民への対応

策や自治会・町内会に対する対応策について、また「要支援者台帳」の整備についての進捗状況につい

てお伺いいたします。

町　長

3 阿部修一 議員

質 問 事 項

1 酒井年夫 議員

2 川村勝彦 議員


